

Die Vorstellung des Cabrio Cars Austria Club



Wer ist der Cabrio Cars Austria Club?

Der CCA wurde zur Vereinigung hauptsächlich österreichischer Cabrio und Roadster Fahrer geschaffen. Im CCA sollen bestehende Freundschaften auf nationaler Ebene durch laufende Kontakte gepflegt und vertieft, sowie Neue geschlossen werden. Ermöglicht wird dies durch die Ausrichtung und den Besuch zahlreicher regionaler und nationaler Veranstaltungen. Hoher Stellenwert wird im CCA auch der gegenseitigen Hilfeleistung beigemessen und bei den Ausfahrten Spenden zu sammeln um diese zu Jahresende karitativen Einrichtungen zu übergeben. Die Information der CCA - Mitglieder über Neuigkeiten im Verein und in der Cabrio und Roadster Szene erfolgt über unsere Homepage, mittels E-Mails, Newsletter und Briefen.

Mitgliedschaft

Jeder Cabrio Cars Austria Fahrer, der in den CCA aufgenommen werden möchte, möge uns per Mail, Webseite oder telefonisch kontaktieren. Normalerweise ist der Club-Obmann auch an den Clubabenden anzutreffen, und hilft gerne bei den Aufnahmeformalitäten. Der Mitgliedsbeitrag beträgt je nach Mitgliedsstatus ab 45 Euro pro Jahr- nähere Infos auf der Homepage.

Clubveranstaltungen

Während des Jahres finden vielerlei Clubveranstaltungen statt. Dies sind einerseits Treffen, andererseits gibt es (auch außerhalb der Saison) die verschiedensten Veranstaltungen. Dazu gehören die Jahreshauptversammlung, Weihnachtsfeiern, gemeinsame Clubausfahrten, Clubreisen, Grillabende u.v.m. Informationen dazu erhält man am Clubabend bzw. aus Newsletter und auf der Webseite.

Treffen - Benefiz

Traditionellerweise richtet der CCA pro Jahr 3 Ausfahrten aus. So findet im Mai die „Frühjahr-Start-Tour“ statt, im Juli die „Sommer-Nacht-Tour“ und im September die „Herbst-Tag-Tour“ statt. Im Juni findet eine Benefizveranstaltung statt, die Spenden werden hilfsbedürftigen Kindern/ Familie zu Verfügung gestellt.

Vorstand

Um die organisatorischen Aufgaben im Club kümmert sich der Clubvorstand. Dieser setzt sich zusammen aus dem Clubobmann, dessen Stellvertreter, dem Kassier und seinem Stellvertreter und dem Schriftführer.

Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung (JHV) findet im September üblicherweise im Clublokal statt. Im Rahmen der JHV werden alle Mitglieder darüber informiert, was sich im Clubleben, im vergangenen Jahr getan hat. An der JHV selber dürfen nicht nur Cabrio Cars Austria Mitglieder teilnehmen, zum Rahmenprogramm sind auch alle Interessierten herzlich eingeladen.

Sponsoring und Partner

Unter dem Motto „gemeinsam sind wir stark und können etwas bewegen“ hat man die Möglichkeit uns zu unterstützen und gleichzeitig Werbung für Sie zu platzieren. Unter anderem Werbung bei Veranstaltungen, auf Kleidung, auf der Homepage (derzeit monatlich ca. 8000 Zugriffe) und dem neuen „Cabriomagazin“, nähere Infos und Möglichkeiten erhält man beim Clubobmann oder auf der Homepage.

Wem unterstützen wir?

2016 unterstützten wir das Kinderdorf Pötsching mit den Spenden, welche wir bei unseren Ausfahrten eingenommen haben. Zur Weihnachtsfeier wurde der Spendenscheck übergeben.

2017 haben wir das Kinderdorf Pötsching wieder mit unserer Spendenaktion unterstützt.

2018 hat sich der CCA-Club entschieden bedürftige Familien in Burgenland und dem südl. NÖ mit Spenden zu unterstützen.

Bankverbindung

Für die Bezahlung des Mitgliedsbeitrages oder für die Überweisung von Spenden und Sponsoring bitte folgende Bankverbindung verwenden:

Raiffeisenbank Neufeld an der Leitha

Cabrio Cars Austria

IBAN: AT82 3300 0000 0124 2288

BIC: RLBBAT2E

Unbedingt den Verwendungszweck-/ Verwendungsart und den Namen angeben!

(Z.B.: „Spende“, „Sponsoring“, „Mitgliedsbeitrag“, „Mustermann Müller“, „Firma Muster“)